

Aktionstag 2023 „Saubere Hände“

Blutstrominfektionen verhindern!

Welchen Stellenwert die Händehygiene hat weiß man spätestens seit der Corona-Pandemie. Etwa 250 Personen (Besucher, Mitarbeiter) haben sich am Aktionstag am 21.06.2023 informiert, was man bei der Händedesinfektion eventuell noch falsch macht und wo Schwachstellen beim Verteilen des Desinfektionsmittel liegen.

Mit Hilfe von fluoreszierendem Desinfektionsmittel und Schwarzlicht wurden die vergessenen Stellen genau identifiziert.

Jeder Mitarbeiter erhielt für die Handpflege ein Geschenkpackchen mit Baumwollhandschuhen, Mandelöl und Zucker und wurde über Handpeeling und Handpflege informiert. Die Gesunderhaltung der Hände ist eine wichtige Voraussetzung für die Händedesinfektion.

Wichtig war es uns bei dem Personal, das Hygienebewusstsein zu stärken und nochmals zusammen die 5 Indikationen der Händedesinfektion zu erörtern. Dabei wurden wir durch die Firma Schülke freundlich unterstützt.

Ein Fachvortrag zum Thema „Blutstrominfektionen“ wurde durch die Firma BD organisiert. Passend zum Tag der „Aktion Saubere Hände“ gab es für das Personal während des Vortrags Kaffee und Torten.

Ich bedanke mich für die gute Unterstützung bei der Durchführung des Aktionstag 2023 bei den Hygienebeauftragten in der Pflege und der Firma BD und Schülke!

Elisabeth Mey
Hygienefachkraft



Aktionstag
Saubere Hände



EIFELKLINIK ST. BRIGIDA
Simmerath

